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NPTN.ITÃO ORDINÁRIA DA CASA DOS CONSELHOS
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2 ATA N"00312023

3
4
5 Ao décimo sétimo dia do mês de março de 202j.u: 9h, reuniram. Se em sessão ordinári* os

6 presidentes dos conselhos constiúao, no auditório do Museu Major Novaes: sra. Juliana

7 puccini vianna, presidente ou pi""ària da casa dos conserhos e presidente do conselho

g Municipal de nír.ito, da Murher- órrrrrtr sr. Hamilton barbosa, coordenador da coordenadoria

g Especial de políticas de promoçaã-áu Igualdade Racial- cg,irptR, sra. Isabel cristina Silva

l0 Bittencourt, presidente do conr.irro vt-unicipal de Alimentação Escolar - cÍ[E, sr' Jose

I I Antônio do carmo cruz,presidente do conseiho Municipal de Proteção e Defesa aos Animais

12 de Cruzeiro - CMPDAC, Sr. nio'*Ot' Agostinho das Chagas' Presidente do Conselho

13 Municipal de curtura - cMC, sr. Sebastião S. Èerraz i*,or, pres-idente do conselho Municipal

14 de saúde _ coMUS, e Sra. Rita Je cássia costa, Secretária Executiva da casa dos conselhos'

15 A Sra. Juliana deu inicio a ,"úaã agradecendo u- f..r.n:" 1" :"-1ï 
e aprovando a Ata

16 00212023. A seguir soricitou que houõsse mais partìcipação 9 gngajamento por parte dos

17 presidentes quando se trata de ações dos conselhos, prosieguiu informando que nem todos os

1g presidentes enviaram apatúapJ;;.""ião que será agenduãu.o* o prefeito, e confirmou que

lg adatatimite para o envio ,, .n".oo.., na atuaireunião' Sobre a conversa que será agendada com

20 os vereadores, Sra. Juriana pediu õ; ;, presidentes definissem as pautas e o local da reunião,

2| f icouacordadoqueseráfei tooconvi teatodosparaquesereúnamnoMuseuMajorNovaesem
22 data e horário ai"r"m definidos. sour" a reforÀa da-òara dos conserhos, Sra. Juliana explicou

23 que em ,orrrr.iru 
"om 

o Prefeito, conseguiu aconcessão de algumas melhorias' porém' a data

24 estimada para o término será outubro d-e 2023. A seguir, disJutiu-se^o proieto de criação do

25 Conselho Municipal de Seguran ií, t *ia"pelo Sr' Ë;í Martinho' sra' rUiana leu o oficio

26 que o mesmo dirËcionou a curu'it, conseihos, o"a" q*rtionou a-importância da criação de

2TumConselhoparadarsuportenaáreadesegurançu,,omunicípio'f iscalizandoaaplicaçãodas
2g verbas, sra. Juliana solicitou que os Presidìntes repassem os oficios e o projeto da lei aos

29 respectivos Conselheiros para q;"d;;;;:ibttáuã" au criação do Conselho Municipal de

30 Segurança, e informou que o projeto tem o upoio ãu Câmara Municipal' Sr' José Antônio

31 reforçou qrr" o, ôonselhos Municipais estão s:mpT chamando os cidadãos para participarem' e

32 que a contribuição do -Sr. It.jt"i 
na Casa dos Conselhos seria bem vinda' porém' sem a

33 necessidade de criação de um conselho de segurançu, i"not-o" também que o cMPDAC esüí

34 tentando conseguir um veícuro para rearizar resgates de animas de pequeno porte que se

35 encontrem abandonados e que ," ãon"gt'irem, serÀ dt t'o da Casa dos Õonselhos / CMPDAC'

36 Sr. chagas ,orro.áo,, ,oÁ o sr. Josã Antônio e informou sobre os projetos do conselho

37 Municipar de--õurtura, sra. Isabel, levará a pryt1 da criação do conselho de segurança para

38 discussão com os Conselheiro, áo Co"selho 
'Ìr'Iuni"ttl 

d" A:tÏ13:?: Escolar' informou que

39 no dia 01 de março de 2022 os-óonselhos rigados á Educação participaram de uma formação

40 que foi de muita ierevância, expranou sobre a n.".rridìa" áo cìtrserho ser mais participativo'

4r divulgando as ações do cnB para ql1 todos r.:"* informados, principarmente sobre a

42 destinação das várbas, pois u fuïtudeìnformaçao íaz um desgaste aos envolvidos' Sobre z

43 reunião Ordinríria do CAE, iJ;;;" qu" ,"rá reilizada 
"o 

ÌÌú"1"o Pedagógico' dentro dt

44 Secretaria de Educação, Sr. ffÁún ,àlutor., sobre o décr19.nono aniversario do Conselh<

45 Municipal de participação e Desenvolvimento da comunidade Negra - CMCN, juntamente con

46 o Dia Internacional da f'f"fn ., 
""4ì-'"it'ou:?lt^hot"tug"ns 

às mulheres negras' informot

47 também que o cEppIR 
". 

,orrj,,rrã.oÀ o crvrcN encam"inharam à Secretaria Municipal dr

f,trra dos Metalúreicos, No 77 centro- cruzeiro-SP'
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para Pessoas com Deficiência e População Negra com intuit o de trazer subsídios püa que
Minuta do Projeto de Lei siga adiante. Sobre o CMDPD, Sr. Hamilton falou em nome (

Saúde a minuta de projeto de lei sobre o Programa Municipal de Saúde da poffição Nr
que é uma politica ligada ao SUS, consolidada desde suã criação, porém, não chega
interessados devido à falta de informação dos funcioniírios da Saúde, ."lutou que será realiz
em São Paulo uma reunião na Secretaria de Saúde do Estado, com a Coordenaãoria de políti

Presidente Sra. Marcília que não pôde estar presente, relatou que o Conselho está com mü
projetos, sendo um deles o Projeto de trazer a Equoterapia-para o Município. Sra. Julir
informou que o Conselho Municipal da Mulher realiiou um evento sobre o dia internacional
mulher em parceria com a Gestora Pública Katy Costa, que realiza trabalhos voltados à mull
criança e adolescente, aproveitou a ocasião e convidôu a todos para o evento Vozes q
Transformam' que o Conselho Municipal da Mulher realizaráno dia 0l de abril no auditório
Museu Major Novaes, evento que abrangerá superação de desafios e será voltado para todos
públicos, reforçou que a união dos Conselhos é de suma importância para o bom funcionamer
dos projetos. Sem mais, Sra. Juliana encerrou a reunião.

Presidente da Plenríria
Casa dos Conselhos
Presidente do CMM

Secretária Executiva
Casa dos Conselhos
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